

Heru Saputra di Sebut Sebagai Kandidat Terkuat Ketua Umum BPD Hipmi Sumbar

Fikri Haldi - SUMBAR.CUWITAN.COM

Dec 16, 2024 - 21:17



Padang – Masa kepengurusan Badan Pengurus Daerah (BPD) Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (Hipmi) Sumatera Barat (Sumbar) segera berakhir. Jelang pelaksanaan Musyawarah Daerah (Musda), sejumlah nama mulai mencuat sebagai calon Ketua Umum yang akan memimpin organisasi tersebut untuk periode mendatang.

Salah satu nama yang paling kuat menjadi perbincangan adalah Heru Saputra, yang saat ini menjabat sebagai Ketua Bidang di BPD Hipmi Sumbar. Heru secara tegas menyatakan kesiapannya maju dalam kontestasi pemilihan Ketua Umum tersebut.

“Kalau ditanya kesiapan, kalau untuk kebaikan kita bersama, kenapa tidak?” ujar Heru saat dikonfirmasi.

Heru menegaskan bahwa Hipmi Sumbar merupakan rumah besar bagi para pengusaha muda untuk bertumbuh dan berkembang bersama. Dengan visi progresif, ia berkomitmen untuk membawa organisasi ini menjadi lebih solid dan memberikan manfaat nyata bagi seluruh anggotanya.

“Hipmi Sumbar ini tempat kita berkembang. Insyaallah, kita siap maju bersama-sama,” tambahnya.

Selain berpengalaman di internal organisasi, Heru juga dikenal memiliki hubungan yang baik dengan pemerintah daerah.

Kedekatannya dengan Wakil Gubernur Sumbar terpilih, Vasco Ruseimy, menjadi salah satu keunggulan yang membuat Heru semakin percaya diri dalam mencalonkan diri.

Menurutnya, sinergi antara Hipmi dan pemerintah daerah sangat penting untuk menciptakan peluang yang lebih luas bagi para pengusaha muda. “Kita siap kolaborasi dengan siapa pun, terutama Pemprov,” tegas Heru.

Heru Saputra bukan sosok baru di dunia kepemudaan dan kewirausahaan Sumbar. Selama menjabat sebagai Ketua Bidang BPD Hipmi Sumbar, ia aktif memperjuangkan program-program yang mendukung pengembangan pengusaha muda.

Berkat kiprah dan kontribusinya, banyak pihak di internal Hipmi yang mulai memberikan dukungan kepadanya untuk memimpin organisasi ini ke depan.

Pelaksanaan Musda Hipmi Sumbar akan menjadi momentum penting bagi para anggota untuk menentukan arah baru organisasi. Dengan rekam jejaknya yang solid dan visi yang jelas, Heru Saputra diyakini sebagai salah satu kandidat paling potensial untuk membawa Hipmi Sumbar ke tingkat yang lebih baik.

“Bersama kita bisa maju lebih besar dan lebih kuat,” pungkas Heru.